

• **Trois médailles valenciennoises aux « France » universitaires**

mercredi 21.03.2012, 05:35 - La Voix du Nord



Le hasard a voulu que les trois engagés STAPS, Lydie Chantry, Patrick Olszak et Cyril Laine, soient médaillés.

| KARATÉ |

Ce week-end, le gratin des karatékas universitaires était réuni à Metz à l'occasion des championnats de France.

L'université de Valenciennes y était représentée par trois demoiselles, Lydie Chantry (STAPS 1) qualifiée en moins de 68 kg et en open, Madeline Sellier (ENSIAME) en moins de 50 kg et Mélodie Dargent (IRTS) qui les renforçait par équipe. Côté garçons, ils étaient plusieurs à s'être qualifiés mais finalement, deux seulement ont fait le déplacement : Patrick Olszak (STAPS 1) en moins de 67 kg et Cyril Laine (STAPS 1) en moins de 75 kg.

Fait du hasard, les trois engagés STAPS, Lydie Chantry, Patrick Olszak et Cyril Laine, après avoir été battus par les têtes de séries appartenant toutes à l'équipe de France, surent se ressaisir lors des repêchages pour la troisième place dans leurs catégories respectives. •